

*

Cuando usted necesita pan, se dirige a una panadería, aun a sabiendas de que en el pueblo no haya ninguna que sea buena. De una manera semejante, cuando usted tiene que hacer una elección política, ha de escoger *entre los políticos* que le sean conocidos. No sería juicioso afiliarse a un partido de pintores—que sólo como tales se hayan revelado—y disculparse con un «¡Quién quita! ¡Talvez resulten...!».

*

Entre el sinnúmero de estupideces hoy en uso está el principio de que: «no hay que comprar sino a quien nos compra». ¿Qué les compra a ustedes el zapatero, señores médicos, abogados, artistas? ¿Nada? ¡Pues tendrán que andar descalzos!

*

Dicen que la Cámara de Comercio de Costa Rica ha aplaudido las medidas «socializantes» que tienden a rebajar y fijar el tipo del interés para las operaciones bancarias. Que no se quejen entonces si continuando las cosas por donde van, se llega a rebajar y fijar la utilidad máxima admitida en la venta de mercaderías.

*

Un consejo que siempre he procurado seguir, es de Rostand:

No escribir nunca, jamás,
nada que de ti no salga;
y, modesto, en lo que valga,
pensar que otro vale más;